	C COURS	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
		LA PRENSA	2	15/07/2023	OPINIÓN



EL RETO XÓCHITL

López Obrador, nos cuentan los especialistas, le urgía que la oposición presentara un candidato para irse sobre él, usar su enorme popularidad y ascendencia sobre el gobierno federal para aplastarlo, y prepararon la maquinaria, desde lejos vieron la figura de Santiago Creel y prepararon el discurso y la narrativa, lo que nunca esperaron fue la irrupción de Xóchitl Gálvez, simplemente no la vieron venir y ahora mismo no saben qué hacer con ella, cómo tratarla, cómo descalificar y han cometido errores básicos en comunicación, errores que generan una narrativa diferente a la esperada, querida o deseada. Simplemente no estaban preparados para enfrentarla, esperaban un gallo como Ricardo Anaya, o Creel, y no fue así; la irrupción de la ingeniera, otomí, no panista, pero sí ex funcionaria pública de una administración blanquiazul, buena debatiendo y, sobre todo, empresaria y con más calle que muchos de sus compañeros los sacó de balance. Los analistas creen que tardarán al menos un par de semanas más para tener un discurso un poco más lógico y que no haga ver a las acciones de gobierno como desesperadas, tal como ocurre ahora mismo.

or cierto, de los contratos y los millones que se le dieron a las empresas de Xóchilt Gálvez por parte del gobierno de México, la versión del presidente primero fue que de 2015 a la fecha recibió mil 500 millones de pesos, luego que fueron mil 400. La senadora lo retó: si le comprobaba ese tamaño de contratos con el gobierno ella renunciaba a hacer algo con el FAM, le hizo cuentas y salió que fueron menos de 46 millones de pesos, en la tarde López Obrador subió a Twitter un mensaje mostrando sus pruebas, ese mensaje llevaba a dos documentos, uno de High Tech Services y el otro a Operación y Mantenimiento a Edificios Inteligentes, la suma de ambos contratos da 77.4 millones de pesos de contratos a gobierno, es decir, 5.5% de lo que el presidente dice: ha ganado la senadora.

, sans	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	LA PRENSA 🖗	2	15/07/2023	OPINIÓN

a nueva canciller, Alicia Bárcena, no se junta –aún– con ninguna de las corcholatas presidenciales de Morena, no se sabe, pues, para quien va a jugar. El chisme que se cuenta en los pasillos de la SRE es que como no le debe nada a Marcelo Ebrard, todo su equipo va a ser barrido y, por si las dudas, van a iniciar auditorías para que a la hora de hacer los libros blancos sea más rápido todo. En efecto, van a revisar todo lo relacionado con la administración y finanzas de la dependencia, un área que de pronto era la más poderosa de todas y contaba con toda la confianza de Marcelo Ebrard tomando incluso decisiones más apegadas a intereses personales que a los protocolos de la dependencia.

n donde se van a poner feas las cosas es en los municipios de Tonanitla y Tecámac, y aquí les cuento. El presidente municipal de Tonanitla, Mauro Martínez, se negó a firmar un acuerdo amistoso con la alcaldesa de Tecámac, Mariela Gutiérrez, para concluir con el diferendo limítrofe entre ambos municipios. Estos cambios afectarán también a Ecatepec, Nextlalpan y laltenco. Lo que reclaman los de Tonanitla a Tecámac es territorio del ejido Santa María, que se defiende diciendo que es de ellos desde el 21 de noviembre de 1929 y se ratificó el 19 de diciembre de 1938. Cómo no hubo acuerdo, se van a juntar en 30 días hábiles, en el Congreso de la Unión ,para que ambas partes puedan remitir u ofrecer todas las pruebas que consideren suficientes para poder acreditar sus manifestaciones, por lo pronto, las cosas se quedan como están.

PD: Pues el motin en el reclusorio oriente en la CDMX que terminó con al menos ocho descalabrados y dos heridos por arma blanca empezó como un bonito pleito entre internos y cuando los custodios intervinieron la pelea escaló y el dormitorio 5 y 6 en el área de población general se volvió un manicomio. Se movilizaron varios agrupamientos: Relámpagos, Zorros y personal de la subsecretaria del Sistema Penitenciario de la SSC más Policía Bancaria Industrial, Policía Auxiliar y los Cóndores. Ve a Configuración para activar Windows